



Ricardo Monreal respalda al nuevo gobernador Alejandro Armenta en su próxima administración



El representante de la bancada legislativa de **Movimiento Regeneración Nacional (MORENA)**, **Ricardo Monreal** respaldó al gobernador **Alejandro Armenta Mier** en su próxima administración.

El diputado **Monreal** arribó a las inmediaciones del **Congreso del Estado de Puebla** para la toma de **Alejandro Armenta Mier**, dónde fue cuestionado acerca de qué espera de su **administración gubernamental**.

Ricardo Monreal aseguró que personalmente tiene una gran expectativa del papel que realizará **Armenta** en su función de gobernador, comentó que confía que será de beneficio para el **estado de Puebla**.

El diputado comentó que conoce al ahora gobernador **desde hace seis años** en el ámbito del Senado, lo que le permite avalar que será un buen **gobernante para Puebla**.

“Estoy convencido que será un buen gobernador, atenderá los reclamos y problemas que encierra Puebla”, comentó.

Monreal aseguró que ha visto el programa de gobierno de Armenta, y que en camino de este puesto gubernamental el gobernador tendrá que sumar algunas cosas al proyecto en base a las necesidades que se vaya encontrando.

<https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2024/12/14/ricardo-monreal-respalda-al-nuevo-gobernador-alejandro-armenta-en-su-proxima-administracion>